



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

29/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Inician foros sobre Reforma Judicial en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Ayer arrancaron los foros de consulta de la Reforma al Poder Judicial en la **Cámara de Diputados**, fue una sesión larga, pero se puso bueno, hubo de todo, reclamos, gritos y protestas. Participaron 35 oradores, lo mismo legisladores que ministros, magistrados y jueces que durante más de tres horas expusieron sus puntos de vista, opiniones y propuestas sobre esta iniciativa constitucional que busca, entre otras cosas, que la gente elija a los impartidores de justicia.

Pero este primer foro, que por momentos se tornó aburrido por tantos oradores, no estuvo exento de pleitos y protestas, la diputada trans morenista **María Clemente García** irrumpió con una pequeña pancarta justo cuando la ministra Norma Piña iba a tomar la palabra, pero una edecán y hasta la misma **presidenta de la Cámara de Diputados**, la priista **Marcela Guerra**, le arrancaron la pancarta y la obligaron a frenar su protesta.

https://drive.google.com/file/d/1dyfKzxVL7FTfQHBh7O3Ln_pDPawlRHZr/view?usp=drive_link